

Abteilungen zogen Bilanz

Zweite wagt Neuanfang in der B-Klasse

Illkofen. (ck) Im Rahmen der Generalversammlung der SpVgg Illkofen zogen die Abteilungen Bilanz und ließen ihre Aktivitäten Revue passieren. Willi Gerl startete in Vertretung von Georg Kastenmeier. Von insgesamt sechs Spielen habe man fünf gewonnen. Das sechste Spiel sei gegen die eigene Reserve gewesen und diese habe man schon aus psychologischen Gründen gewinnen lassen müssen, so Gerl augenzwinkernd, der vor allem den Trainingsfleiß der Kameraden sehr lobend erwähnte.

Tobias Schiller, Gesamtfußballabteilungsleiter meinte, es sei immer ein wenig undankbar, angesichts der Ergebnisse mit der die AH aufwarten könnten, die Bilanz der Ersten und der Reserve vorzutragen. Die Erste etablierte sich auf dem fünften Tabellenplatz mit 13 Siegen, drei Unentschieden und zehn Niederlagen. Die meisten Einsätze absolvierten Marvin Strauß und Alexander Ulrich mit je 26 Spielen.

Beste Torschützen der Saison waren Florian Rosenmüller mit elf sowie Sebastian Jäger mit neun Toren. Trainiert werde die Mannschaft auch in der neuen Saison von Toni Wittmann. „Platz fünf ist und bleibt das Ziel“, so Tobias Schiller.

Für die Zweite blieb es holprig in der A-Klasse. Mit zwei Siegen, einem Unentschieden und 19 Niederlagen musste man sich mit dem zwölften Tabellenplatz begnügen.

Man hätte die Chance gehabt in der A-Klasse zu bleiben, aber man habe beschlossen, dass man in der neuen Saison in der B-Klasse einen Neuanfang wagt. Die meisten Einsätze hatten Christian Schmid und Thomas Buck mit je 20 Spielen. Bester Torjäger war Martin Eckert mit elf Treffern.

Vieles, und vor allem Positives zu berichten, hatte Jugendabteilungsleiter Thomas Seidl, der davon berichtete, dass man im letzten Jahr sieben Jugendfußballmannschaften gemeldet habe. Er beleuchtete jede Mannschaft und zog insgesamt eine positive Bilanz, ob nun beim Trainingsfleiß oder den Platzierungen. Besonders hob er die hervorragende Zusammenarbeit mit Jugendleitern, Trainern und Betreuern hervor und schickte ein Dankeschön nach, das auch den Eltern für ihre Fahrdienste und der Vorstandschaft für die gute Zusammenarbeit galt.

Im Namen der Übungsleiterinnen berichtete Tanja Schütz über die Aktivitäten des Breitensportangebotes, angefangen bei Kinderturnen und Step-Aerobic, Bauch-Beine-Po oder Karate und Damengymnastik sowie der Ski-Abteilung. Auf ein besonders aktives Jahr blickten vor allem die Nordic-Walker unter Leitung von Lisa Rosenmüller zurück, das mit einem Trainingslager in St. Englmar begann und mit dem Nordic-Walking-Event in Illkofen am 18. Juli seinen Höhepunkt erreicht.